八幡事業所 Tel. Fax 672-7595 sawayaka@eagle.ocn.ne.jp Tel. Fax 647-3210 小倉事業所 sawayakakokura@violin.ocn.ne.jp

HP: http://www.npo-sawayaka.net,



さわやか

2016年8月26日

第235号 20周年記念号

発 行 者 特定非営利活動法人 通院介護センター B わ カン

感

設立二十周年記念祝賀会盛会に終わる

一局と関係者が十二名の総勢八三十七名、各県腎協など関係を非営利活動法人通院介護特定非営利活動法人通院介護の場所をはいれた。 八十五名に出席いただきました。 (係団体が二十四名、ボランティアさんが十二名、事務が九州市議会議長・行政・透析施設の先生など、来賓が、護センター「さわやか」設立二十周年記念祝賀会を開いまりリーガロイヤルホテル小倉のエンパイアルームで、

ŋ 初 主 8 催者 に、 挨 Щ 拶 田 がありました (左下に掲載) 浩 美 理 事 長

セ定の ンター 非 戸来 ま 営利 周 す。 年 武 『活動 弘 北 誠 に 様 九 お わ法は州 やかし 人通 \Diamond 市 \neg 本日 でとうご 議 会議 院 設介 は 立護 特長

思います。 言お祝い 市 議会を代表いたしまして を申し上げ た

主

催

長年にわたり献身的

活動に際して敬意を表す

ます。 0 りご尽力い 立以来、透 通 さわやか』は平 院手段として長年に が別は平成= ただ 1 て 八年 方 お りわ K

まし 次第でござい その て、 深く敬意を 身 的 ま な 活 動 表 に す 際 る L

北九州市議会議長

戸町武弘様

題であります。 通 せ 院手 な 1 段透回 \mathcal{O} 析の 確 患 通 老院治 保 は 皆療 切 実様が な に欠 課はか

な高 機関を ま 。 た、 齢者も増 利 発 用し 長期 症 近により 加して た通 透 析 院 公 に おり が 共 伴)ます 木 交 う 難 通 合

機併

を 的むで 入院 L 透 安 心な送 7 さ 析 います。 患者の・ 0) わ 軽 P か 減 に 在は 宅高化齢 大 に ょ 11 にや化 る 貢社の 安 献会進 全

] 者け で ピ \mathcal{O} さらに透 方々 なく、 ス を実施 Ł 析 障 通院送 害者やの さ 7 い迎 難送 る \mathcal{O} 病 迎 と サ患だ

ます。 力を賜 思わ 福 お 皆様 聞 ズ 祉 今 れます。 は 後 きして 輸 ŧ りた には引き 益 送 サー Z います 増 移 と考えて ビス 加 動 す 続 木 き、 る 対難 もする 者 ご 尽 お

議 会としても

今後も皆様を支えて

い

<

えておられます。 りたいと考えて また本日、 っ市 か議 りと皆様方を支えて 会といたし 行 政 お 0 ましても 方も ります。 控



者 挨 拶 5 間 0 想 11 を 込 て

り。改めましたくさん モーモッ

た。最近は、かなり動悸、息切れ、。かまいが激しくなってまいります。どんな大きながら今後も事務局一同それぞれが自分自身の燃費を考えながら今流行っているハイブリットの一般ではないかと思います。 た。最近は、かなり動悸、息切れ、かまいが激しくなってまいりとあります。 どんな大きながら考え」そしてつまずいたり転んだり、またのにからまなでに温かく見守っていただいておりました。そのおかげで一歩ずつ前進でながはないかと思います。 た。最近は、かなり動悸、息切れ、かまいが激しくなってまいりとは心掛けております。 た。最近は、かなり動悸、息切れ、かまいが激しくなってまいりまして、となります。どんな大きなよどの二十周年を機に「さわやか」は次の一歩を踏み出して参ります。どんな大きなよびはないかと思います。 にさわやか」は次の一歩を踏み出して参ります。 どんな大きなよびに前進なかがとことを繰り返す先に、大きな成長があるということではないでしょうか。 またの二十周年を機に「さわやか」は次の一歩を踏み出して参ります。 どんな大きなよびにないかと思います。 これまで以上に皆様のご指導、ご鞭撻をよろした。 最近は、かなり動悸、息切れ、かまいが激しくなってまいりとは心掛けております。 たします。 本日はありがとうございました。 大きな成果を得て クずつ前進でいお集まりの う まか での た き皆 いる 時には て様 が方に よう 大 のは

をよろ しりり おト 願を い駆 い使

月

 \sim とニ 0 ご協力を賜 願う次第でございます。 治 療 透 0 析 事 と ŧ 1 りたい う 考えま 非 常 , と 心 ĵ に 心てか是 難 L

ら非

1

5 ございます」 のご発 祝 センター 健勝ご多幸を祈念致 定 れました。 辞 非 本 最 Ħ とさせてい 営利活動法人通院介 後になりましたが は、 展と関係 『さわやか』 誠 لح に の皆 祝 お ただきま めでとう 辞 しまして、 を の益 様 のご 述 す。 べ 特 護 Þ

ŋ

温まる祝辞をい 会会長の 福 越部 九局 長工 臓 次に、 尚 ま 雅 地 州 祝 県 腎 病協 た、 康 域 市 様 福 保藤 議会会長 塩屋利且 臓 北 が 祉 健 病 福 般 代推 成九 患者 社 読 進 祉 様 州 ただきました。 寸 さ 課 局 の馬 の市 様にも心 連 法 れ課 地 祝保 絡 人全 長 湯亭 ま 域 辞 健 協 l 0) 福 を福 た 議 様 玉 名祉北祉

けます。公会にこ

0

た連

に「さお議



参

V)

ŧ

1

あセ

]

しの

0

でも

始

定



のえ動特

み法

人

事 佐

りました。 転杯のごな よる演奏がありました。 歓 合奏 談 \mathcal{O} 中、 団 [総勢 北 + 九 ·八 名 州 マン 0 K 方

面

0

りの ま

発

声

で、

宴に

入

す 理

織

これまでの感謝を込めて、

ました。 謝 いて、 Ļ (表面よりつづき) 感謝状の贈呈があ 日頃のご厚情に

代表して谷安様に山田理事 相社法人恩賜財団済生会済 村昌之様と医療法人真鶴会 小倉第一病院院長の中村秀 小倉第一病院院長の北 を がは、ボランティアさんを を がして、 の感謝を込め、社会 きに より感謝状と記念品 「さわやか」 わたりご尽力いただい に 対して \mathcal{O}

大きな波

小さな波たくさんあった

村昌之様より「感謝状をい三人の方を代表して、北 おります。 ざいました。 ただきましてありがとうご 光栄に思って

が、いろんな意味で大き ひとえに二十年と言い におめでとうございます。 『さわやか』 小さな波 以が沢山 の二十周 Iあっ ま 年 として、作成することがでまで、ささやかながら冊子き受けいただき、おかげさきでおりいたださ、おかげさいをしたところ、快くお引に係わっていただいた方々

このたび、

「さわやか」

皆様という訳には

ま

1

ŋ

L

くた

葉にのが

感謝 次の一歩へ せ

 λ

で

をお方多

言々

だきました。

1 た

本当にありがとうござい

年記念誌を発行し

きました。 |協力をいただいた全て「さわやか」にご支援 0)

でこられたことに敬意を表 たと思います したいと思います。 それを乗り越えてここま

孤立させない、孤立しない

社会を目指す

にしょうと努力を始めておそしてその時代に求められる病院、 ります。 私ども まじ のかに 代に求められる宮の病院も三年前と 迫った高齢 ょ 社 り

い社会を目指して『さわやか』 まいりたいと思います。 と共に是非一緒に努力して 孤立させない、 『さわやか』の 孤 <u>T</u> L な

しますように祈念いたしま業が一日でも長く継続いた今後、『さわやか』の事 して挨拶にかえたいと思 1

ガラス工房 粋工房の 幸せを呼ぶふくろう と 太陽パンのクッキー

| 工様のご主しつ *** | さわた ました。 謝とお礼の言葉を述りボランティアさん ます」と挨拶を頂 べきま 田トミ で いへの 感 は 様 よ した。

腎臓病協議会会長の西村公村定非営利活動法人長崎県腎臓病患利活動法人佐賀県村動法人長崎県腎臓病患しばらくの歓談後、関係しばらくの歓談後、関係

ま 「ステップ福岡」 0) お

獅子に頭をかまれると

幸せになれる

獅子舞保存会の『一流アトラクションは、 じめりゅう) 祝 金獅子會』 九九は州

お願

をして締め

0)

挨

とどこうりなく午

後

L

で以上のご支援、ご また「さわやか」にこ

拶撻れ

迫力のある獅子舞 ありがとうございました!!

北九州マンドリン合奏団



九州獅子舞保存会 『一流祝金獅子會』



体連絡協議会会長の北原守男様、北九州市障害福祉団

した。 しました。 様に、ご挨拶をいただきま 宴もたけ な わ 0 中、 前突撃

をいただきました。 長の落合律子様 副 言 葉 理

子に

頭

を

カ

ま

れ

ると

ブルを回

って

いうことで、

様に福が来れ せを振りま 常日 来ますようにと いて に 頃 な から 9 ただき ŋ ま幸皆場幸

和やかに過ごしてきた祝めて「さわやか」レディーめて「さわやか」レディーのを込め協力をお願いし、心を込いない。している江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている江頭眞紀子先生にしている。 一副理事長が、本日ご参加最後に「さわやか」の岡俊賀会も閉会の時間が迫り、 やか」が常 への感謝を述べました。これまでご協力いただいた方 いただいた方々へのお礼 々や加俊